

## KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala berkat dan karunia-Nya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan. Penelitian ini berjudul “ Studi Keanekaragaman Makrozoobentos di Pantai Mutiara 88 Kabupaten Serdang Bedagai Sumatera Utara.

Dalam kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada berbagai pihak yang telah membantu menyelesaikan skripsi ini, mulai dari pengajuan proposal penelitian, pelaksanaan sampai penyusunan skripsi. Penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc, ph.D sebagai dekan FMIPA, kepada Bapak Drs. H. Tri Harsono, M.Si sebagai Ketua Jurusan Biologi. Kepada Ibu Dra. Meida Nugrahalia, M.Sc selaku dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak member bimbingan, pengarahan dan dukungan penuh bagi penulis. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.S, M.Sc, Bapak Drs. Puji Prastowo, M.Si dan Ibu Dra. Uswatun Hasanah, M.Si selaku dosen penguji yang telah membantu melalui kritik dan saran yang berguna untuk penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan juga kepada ibu Dra. Martina Napitupulu, M.Sc sebagai dosen Pembimbing Akademik yang memberi nasehat dan dorongan selama mengikuti perkuliahan. Ucapan terima kasih saya sampaikan juga kepada orang tua saya, Ayahanda Alm. T. Siregar dan Ibunda tercinta R. Simatupang yang memberi motivasi berupa moral dan materi serta doa kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan pada waktunya. Ucapan terima kasih juga saya sampaikan buat saudara-saudari saya, kakanda Evelina Siregar, Kristina Siregar, Martalena Siregar yang selalu memberi dukungan dan motivasi dan juga yang berupa materi dan kepada adek saya Biduan Harmadi Siregar terimakasih telah membantu melalui dengan doa. Terimakasih juga buat seluruh teman-teman (Ka Elisabeth, Ka Riris, Bang T. Sitanggang, Adelina, Atika, Atri, Grace, Lasmaria, Herlina, Veronika, Henny, Royhotma, Rianto, Endang, Herdi, dan yang lainnya yang tidak

bisa disebut satu persatu) yang telah banyak memberi pengarahan dan dukungan dalam pelaksanaan penelitian.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini tidak sempurna, oleh karena itu n demi penulis menerima kritik dan saran yang membangun demi kesempatan skripsi ini8. semoga skripsi ini bermanfaat bagi pembaca baik sebagai bahan bacaan atau acuan untuk penelitian lanjutan dan pengembangan ilmu pengetahuan dan teknologi, terima kasih.

Medan, September 2012

Ika Gustiani Siregar  
Nim : 082244810002

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY